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继12月11日TCL多媒体引入乐视网战略
投资之后，12月14日下午，TCL再度携手乐视
在深圳举行战略合作发布会。发布会上，双方
共同宣布，未来将围绕客厅互联网的大屏用
户，探索创新产品的共同研发、优质内容和垂
直服务领域的用户联合运营、打通用户价值变
现体系；同时在供应链、渠道协同及售后服务
方面进行深度合作，共谋全球电视市场，推动
产业升级，致力加速全球下一代生态电视时代
的来临，并共同实现中国品牌在全球市场战胜
欧美日韩电视厂商的目标。

TCL 集团董事长兼 CEO 李东生及乐视董
事长兼 CEO 贾跃亭共同出席了本次战略发布
会。发布会上，李东生表示：我们希望通过双
方合作，把乐视在智能电视应用和服务，包括
产品、商业模式方面的能力与TCL在智能电视
的用户规模、渠道资源以及供应链等优势进行
很好的嫁接，建立一个互补双赢的商业模式。
另外我们更希望通过我们这种结合，有一个里
程碑意义。建立新的所谓生态链的商业模式，
在下一轮智能电视产业应用包括产品方面发展
有突破意义的案例。利用这种生态链我们有机
会超越韩国、超越日本甚至超越美国的企业，
建立中国企业真正的优势。这也是 TCL 和乐
视合作希望能够达到的目标。

贾跃亭则表示，和TCL的合作，是乐视生态
开放重要战略举措，我们希望借助TCL强大的上
游8.5代线生产能力以及全球化的供应链提供能
力，加速乐视的生态开放和乐视的全球化进程。
同时也希望通过开放乐视视频、乐视商城、广告等
平台，开放乐视全球唯一横跨终端的EUI系统以
及乐见、LIVE、SaaS、乐视体育等等众多互联网
应用，给双方用户带来全新价值。 邹传科

TCL乐视实现战略合作 布局客厅经济新生态

星报讯（倪奇 记者 于彩丽） 昨天上午，
“合肥造”地铁首列列车从合肥中车公司出厂，
并于当天下午通过绕城高速运送至地铁滨湖车
辆段，进行联挂组装。

据合肥中车相关负责人介绍，今年月底前
会再交付两列列车，地铁 1 号线所有车辆将于
明年年底完成交付，2 号线列车将于明年第三
季度出厂。

记者在合肥中车公司门口看到，首列“合肥
造”地铁列车同此前运往滨湖车辆段的列车一
样，由 6 节车厢组成，6 辆运载车厢的大型拖车

负责将其托运至滨湖车辆段。“6 节车厢，每节
重达 30 吨，都需要用大型吊装机将它们吊起
来，然后稳稳落在悬挂车上。”

合肥中车公司党委书记、总经理王志告诉
记者，此次运输将从天水路，经新蚌埠路，再从
三十头上合肥北绕城高速，在滨湖收费口下
来，上西藏路直达滨湖车辆段。

目前，1 号线已铺轨道 41 公里，已近一、二
期线路全长的一半。“明年5月，1号线将实现轨
通，接下来就是电通以及试运行等各种工作，
以确保明年底实现地铁1号线试运营。”

“合肥造”首列地铁列车昨天出厂

星报都帮你问清楚了

问：地铁五号线何时开工建设？

答：初步计划于2017年底前开工建设

记者从合肥市轨道交通建设办公室了解
到，按照国家发改委批复的《合肥市城市轨道交
通近期建设规划（2014-2020）》，合肥市轨道5
号线南起贵阳路与云南路交叉口的云南路站，
北端止于汲桥路站。全线设官塘车辆段和滨湖
停车场各1座。线路全长40.3km，全部为地下
线。初步计划于2017年底前开工建设。

另外，根据《合肥市城市轨道交通线网规
划》、《合肥市域“1331”综合交通规划》有关内
容，合肥市轨道交通5A号线是5号线的向北
延伸线，已考虑从汲桥路站延伸至北城高铁
站，满足北城高铁站与市区的未来交通需求。

问：今后合肥会建环线地铁吗？

答：暂时不会
据合肥市轨道交通办公室相关人士介

绍，轨道交通环线是城市轨道交通网络中一
类特殊的线路，国外的伦敦、莫斯科、马德里
等，及国内北京、上海等城市，均存在独立运
营的轨道交通环线。

合肥市轨道办认为，城市轨道交通环线存
在多种形式，合肥轨道交通3、4号线两条L型
线路在空间上形成组合环线，也是环线的一种
类型，只是未成环运行。在合肥历次城市轨道
交通线网规划过程中，曾多次比选独立环线的
方案，但考虑客流预测、与城市发展的协调、线
网服务水平、运营效果等因素，综合评价后认
为不设独立环线的方案更加合理。

目前合肥市新一轮城市轨道交通线网
规划正在修编，关于环线设置的必要性和可
行性的论证工作正在开展。

【轨道交通】

问：合肥越来越大，有可能会

推出定制公交服务吗？

答：正在着手准备，但已有运
力尚无法满足

对于这个问题，合肥市交通运
输局表示正在着手准备开通定制
公交。

同时，该局认为，定制公交不
宜限定具体的服务规范及线路长
度，只要乘客处于相同区域内，相
同出行时间，具有相同出行需求，
就可以开通。

根据对其他城市定制公交收

费标准的分析研究，绝大多数城
市采用了“按不同单位距离，收取
不同乘车费用”的形式，合肥市如
开通定制公交，将优先考虑这种
形式的定价标准。同时，定制公
交的票价或票价折扣标准须经物
价部门的核准，公交企业无权擅
自决定。

据介绍，目前在早晚高峰时
段，合肥市公交运力已超负荷，无
多余动力分配给定制公交路线，否
则将影响大多数乘客的正常出行；
若开通定制公交，必然需购置新的
车辆以保障定制公交的正常运营。

【定制公交】


